



Wir leben Autos.

Media Information

2. März 2010

Opel in Genf 2010

Weltpremieren für mehr Energie-Effizienz und Flexibilität

264174



Opel in Genf:
Der Flextreme GT/E Concept verkörpert die Opel-Vision für umweltbewusste Autofahrer: ausdrucksstarkes Design gepaart mit maximaler Energieeffizienz. Die neue Meriva-Generation verbindet dynamisches Styling und höchste Funktionalität. Mit innovativem Ladekonzept und flexiblen Lösungen wird der Kompakt-Van seine Führungsrolle im Segment ausbauen.

262458



Opel in Genf:
Mit dem elektrisch angetriebenen Opel Ampera gehört die „Reichweitenangst“ der Vergangenheit an. Er demonstriert den Anspruch des Unternehmens, die Entwicklung umweltfreundlicher Fahrzeugantriebe federführend voranzubringen. Bei Produktionsbeginn 2011 wird der Opel Ampera das erste in Serie gefertigte Elektroauto mit verlängerter Reichweite auf dem europäischen Markt sein. Entscheidendes Merkmal: Das Fahrzeug wurde so konzipiert, dass es im Alltagsbetrieb von der ganzen Familie genutzt werden kann.

263704



Opel in Genf:
Die zweite Generation des Opel Meriva feiert in Genf Weltpremiere. Der neue Kompakt-Van legt die Messlatte in Sachen automobiler Vielseitigkeit nochmals höher. Er ist mit einer Vielzahl innovativer Eigenschaften ausgestattet – alle mit dem Ziel entwickelt, den vorhandenen Raum noch flexibler nutzen zu können. Dabei präsentiert sich der Meriva in einem unverwechselbaren, zeitgemäßen Design.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de